

Demanda reparar el camino al golfo

Escrito por Comunicado

Viernes 10 de Marzo de 2017 14:01

+ Debe estar a la altura de sus habitantes y visitantes, afirma el diputado Acuña HERMOSILLO, Son., 10de Marzo de 2017.- Para fomentar el desarrollo regional y que las familias y turistas de los municipios de Caborca y Puerto Peñasco transiten de manera segura a través de esta región, el diputado Rodrigo Acuña Arredondo exhortó a la gobernadora del Estado, Claudia Pavlovich, así como a los ayuntamientos de estos municipios, a gestionar recursos que permitan culminar los trabajos en la carretera que comunica a ambos municipios.

Recalcó que año tras año, Puerto Peñasco y Caborca se benefician con el turismo en su industria hotelera, la restaurantera y el comercio, además de ser uno de los destinos turísticos preferidos por residentes de Arizona, California, Chihuahua y Baja California, entre otros, principalmente en el periodo vacacional de Semana Santa ya cercano.

Acuña Arredondo mencionó que es importante contar con una carretera que esté a la altura del crecimiento económico de estos municipios y de esta manera fomentar la economía de la esta zona.